

Dave BALD EAGLE est né dans un tipi le 8 avril 1919 dans le petit village de Cherry Creek dans la réserve de Cheyenne River dans le Dakota du sud. Elevé jusqu'à l'âge de douze ans par son grand-père White Bull, neveu du chef SITTING BULL. Le grand chef CRAZY HORSE fait également partie de ses racines familiales. Dave fut juge sur la réserve, homme de loi, conseiller des affaires indiennes, et le premier chef des nations natives d'Amérique du Nord. Il s'engagea dans la cavalerie à 16 ans et fut parachutiste dans la 82<sup>ème</sup> airborne pendant la seconde guerre mondiale et fit son dernier saut à Sainte Mère l'Église lors du débarquement. Il participa également au décryptage des codes secrets. Il siégea plusieurs fois à l'ONU. Dave joua dans plusieurs films, entraîna des acteurs comme John WAYNE et travailla avec Kevin COSTNER dans Danse avec les loups.

Dave Bald Eagle was born in a tipi on the 8th of April, 1919, in the small village of Cherry Creek, in the Cheyenne River Indian Reservation, South Dakota. Until the age of twelve, he was raised by his grandfather White Bull, Chief Sitting Bull's nephew. Great Chief Crazy Horse is also one of his ancestors. Dave became a judge in the reservation, a lawman as well as a counselor on Indian affairs and the first leader of the native nations of North America. He joined the Cavalry at 16 years old and was a paratrooper of 82nd airborne during the world war II. His last jump was over Sainte Mère l'Eglise on D Day. He also worked at decrypting secret codes. He has sat at the ONU several times. He also starred in several movies and has trained actors such as John Wayne, and worked with Kevin Costner on the set of Dancing with the wolves.